

## Vodafone se retira del motor: no emitirá ni Fórmula 1 ni MotoGP en España

La plataforma de televisión de la *telecos* ha decidido no volver a emitir el paquete de deportes de motor que engloba al Mundial de monoplasas y al de motociclismo.

---

Palco23  
28 nov 2017 - 10:33

Vodafone saca su bandera blanca. La plataforma de televisión de la *telecos* ha decidido dejar de emitir la Fórmula 1 y Moto GP después de solo una temporada, por lo que finalizará las emisiones de este canal específico el próximo 28 de diciembre.

Vodafone ha comunicado a sus abonados en una carta que los canales Movistar Moto GP y Movistar Fórmula 1 “cesarán su emisión” y que, por tanto, el cargo por el paquete Vodafone Motor ya no se verá reflejado en su factura desde esa fecha, según ha adelantado el portal *El Español*. Por tanto, Vodafone sólo contaría con el fútbol de beIN Sports en la faceta deportiva.

Una vez finalizada la temporada de F-1, Movistar+ tiene pendiente negociar la renovación de un contrato que ahora tendría más sentido que nunca, ya que podría tener este paquete de motor en exclusiva tras la no demanda de compartirlo por parte de Vodafone.